



「人にやさしく自分に強く」

# 梅若だより

墨田区立梅若小学校  
校長 安藤 芳典  
令和6年5月28日  
学校だより6月号

## 最高到達点

校長 安藤 芳典

先週5月25日(土)に行われた第13回運動会は、好天に恵まれ子供たちの大活躍で大成功に終えることができました。観覧にお越しいただいた保護者の皆様、地域の皆様、本当にありがとうございました。今年は観覧スペースの拡大や日よけ、入校セキュリティの強化など昨年度の反省に基づいて児童と保護者、地域の皆様にお楽しみいただけるよう改善をいたしました。また、昨年度同様に演技内容の精選によって午前中開催として熱中症の防止など児童の負担を軽減しました。

私は運動会に先立って、児童に「最高到達点に駆け上がれ」と話をしました。最高到達点をご存じ ONE PIECE の主題歌で SEKAI NO OWARI の楽曲です。運動会への努力を通して、今まで行ったことのない自分最高の場所に達して欲しい、最高の自分になって欲しいという願いを込めました。この楽曲のように今年の運動会では努力の成果を最高の形で発揮しました。本当に見応えのある素晴らしい演技・競技でした。

入学して間もない1年生を始め、最高のダンスだった2年生、民謡を踊り切った3年生、キレイレのダンスは4年生など各学年の演技には、「かわいね。」「じょうずだね。」「迫力あるダンスだね。」「あんなお兄さんお姉さんになりたいね。」「すごい、かっこいい。」などの声が聞かれました。

その中で5年生は、迫力のあるソーラン節で6年生に迫る演技を目指していました。また、6年生は去年の6年生(今の中学1年生)を超え、梅若小学校最高学年として最高到達点に達することを目指していました。どの学年も鳥肌の立つような、しびれる演技となったのです。それぞれの学年が持てる力の全てを出し切る、自らを高める。これこそが「梅若プライド」です。この運動会を通して子供たちはみんな最高到達点に達することができました。

子供たちは梅若プライドを育み、さらなる高みを目指してこれからの学校生活を送ってくれるものと信じています。最後に子供の感想からご紹介します。

私は運動会のスローガン「一致団結 心を燃やせ!みんな輝く場所がある」を胸に、全員でがんばってきました。表現では1年生から5年生まで、これまでの練習の成果を存分に発揮できていたと思います。

私たち6年生は、小学校生活最後の運動会だったため、全ての種目、係活動を精一杯がんばりました。特にフラッグで力強さや未来への希望を表現できるように6年生全員で力を合わせて努力してきました。1年生から5年生の皆さん、来年は今年以上の運動会になるようにがんばってください。

最後になりましたが、本日温かい声援をくださったご来賓の皆様、保護者の方々、地域の皆様、そしてこれまで熱心に私たちを指導してくださった先生方、本当にありがとうございました。

私たち教職員も梅若小学校に勤める誇りを高くもって、これからの教育活動に益々邁進してまいります。

最後になりましたが、PTA会長をはじめPTA皆様のご協力があつて無事に運動会を大成功に終えることができました。深く感謝申し上げます。

6月の生活目標 きまりを守ってなかよく遊ぼう



## 1年生

先日の運動会では、たくさんの応援とご参観ありがとうございました。保護者の方に応援してもらうことで、練習の時よりもそれぞれの競技に熱を入れて行うことができました。運動会を通して、子供たちは友達と協力することや努力することの大切さを学ぶことができました。今後も子供たちがさらに成長できるよう指導していきます。Tシャツのご準備もありがとうございました。



6月中には墨田区より、タブレットが貸与されます。授業や宿題などで利用しますので、毎日ご自宅で充電をするようお願いいたします。加えて、必要であればタッチペンを各家庭でご用意ください。

## 2年生

「ドキドキしたけど、一所懸命走ったよ。」「応援してもらえて嬉しかった。」  
運動会終了後、満面の笑顔と共に、子供たちの感想の声。  
4月からの新しい仲間と共に、運動会本番に向けて練習を重ねて、学年パワーを最大限に発揮できた運動会となりました。表現ダンス「ONEぴーす」では、難しい隊形や動きもありましたが、お互いに支え合いながら大きく表現できました。色とりどりのTシャツがとても映えました。「つなげ！大玉！」では、クラスの垣根を越えて、赤・白のペアで協力しながら競技することができました。子供たちの成長を感じた運動会。保護者の皆様のたくさんの応援と温かい拍手が子供たちの力となりました。ありがとうございました。



## 3年生

先日は運動会でのご声援ありがとうございました。子供たちは休み時間にも踊りを練習するなど意欲的に取り組みました。「とおoryゃんせ」の一行での演技はタイミンを合わせることが難しく、一人一人が自分でカウントをとることが必要になります。ダンスの動きだけでなく、カウントの取り方や団体行動など他の教科にも生きる力を身につけられたと思います。6月も体カテストや水泳など体育の学習が続きます。この運動会練習で高められた力を生かして学習に取り組んでいきます。熱中症などの危険も高まる時期ですので、引き続き子供たちの体調管理のご協力よろしくをお願いいたします。



【6月26日（水）の時間割について】

3年2組は校内研究授業のため5時間授業となります。

## 4年生

運動会では、たくさんのご参観ありがとうございました。子供たちは保護者の方々に頑張ってきた成果を見てもらいたくて、何度も何度も練習に取り組みました。今年度、4年生は3人組でのダンスに挑戦しました。個人のダンスを覚え、3人組の動きを覚え、全体での隊形移動を覚えました。最初は「難しい」「覚えられる自信がない」と言っていた子供たちですが、「練習を続けていたら出来るようになりました！」「もっとダンスがしたいです！」と、自信をもって取り組めるようになりました。皆で協力して今後の学習に生かしていけるようこれからも指導していきます。

★6月4日にプラネタリウム学習会へいきます。

★6月の算数の学習で分度器を使います。



## 5年生

25日の運動会ではたくさんのご声援ありがとうございました。表現「梅若ソーラン」では、曲の激しさやメリハリを意識して練習してきました。練習が進むにつれて筋肉痛を訴える児童も出てきましたが、そこであきらめずに練習を重ねられたことで心も体も鍛えられていったように感じます。この経験を今後の学校行事に生かしてほしいと思います。

今年の運動会は5年生にとっては初めて「係活動」を担当する運動会でもありました。それぞれの係で一生懸命役割を果たす姿に高学年としての頼もしさを感じました。6月には那須甲子移動教室があります。高学年としてさらに成長した姿を見せられるよう事前の準備をしていきたいと思います。



## 6年生

子供たちにとって小学校生活最後の運動会が終了しました。当日は大勢の保護者のみなさまに温かい声援をいただき、感謝申し上げます。6年生の子供たちはこの1か月間、開会式のパレード、短距離走、表現種目、運動会係活動、応援団やりレー等、授業時間以外に休み時間や給食準備中、放課後の時間を使って練習を進めてきました。一人一人が最高学年としての自覚と責任をもち、下の学年をリードしている姿に、頼もしさと成長を感じ取ることができました。今回の運動会で学んだことを日々の学校生活に生かしていけるように今後も指導してまいります。



うめわかニュース！



## 運動会

運動会委員会

5月25日（土）に開催された令和6年度運動会は、晴天に恵まれ、青空のもと無事に終わることができました。「一致団結 心を燃やせ！ みんなが輝く場所がある！！」というスローガンのもとに、全校児童が力いっぱい演技や競技を行いました。

多くの保護者や地域の皆様にご参観いただき、温かい応援にあふれる素晴らしい運動会となりました。たくさんのご支援をありがとうございました。



< 6月行事予定 > ① = 学年

	行 事	放課後 遊び	放課後 学習	SC
1 (土)				
2 (日)				
3 (月)	体力テスト(ソフトボール投げ)全学年	○		○
4 (火)	安全指導 交通安全教室③ 内科検診①② プラネタリウム学習会④		補	
5 (水)				
6 (木)	委員会活動	5・6年 ○	チャ	
7 (金)	教育実習終 ソフトボール投げ予備日		プ	
8 (土)				
9 (日)				
10 (月)	那須甲子前検診⑤	○		○
11 (火)	那須甲子移動教室始⑤		補	
12 (水)	4時間授業			
13 (木)	那須甲子移動教室終⑤	○	チャ	
14 (金)	B時程			○
15 (土)				
16 (日)				
17 (月)	プール開きの会(全校朝会) 水泳指導始			○
18 (火)	交通安全教室⑤		補	
19 (水)				
20 (木)	クラブ活動	○	チャ	
21 (金)	学校公開1日目 租税教室⑥		プ	○
22 (土)	学校公開2日目(月曜時間割) 給食あり			

	行 事	放課後 遊び	放課後 学習	SC
23 (日)				
24 (月)	振替休業日(6/22)			
25 (火)			補	○
26 (水)	4時間授業 (3-2のみ5時間授業)			
27 (木)	5時間授業 個人面談①			
28 (金)	避難訓練 日光事前検診⑥ 定期健康診断終		プ	○
29 (土)				
30 (日)	開校記念日			

< 7月の主な行事予定 >

	行 事
1 (月)	日光自然教室⑥ 個人面談
2 (火)	日光自然教室⑥ 個人面談
3 (水)	日光自然教室⑥
4 (木)	～9日(火) 個人面談 B時程5時間授業
11 (木)	委員会活動 避難訓練
16 (火)	個人面談 B時程5時間授業
17 (水)	4時間授業
18 (木)	クラブ活動
19 (金)	3時間授業 給食なし
21 (日)	夏季休業日始
22 (月)	夏季水泳指導・夏季学習教室始(～7/26)

※放課後学習教室欄…(プ) プラムスクール、(補) 補習教室、(チャ) チャレンジ教室

全体のお知らせ

●学校公開・土曜授業【21日(金)22日(土)について】

22日(土)給食あり1～3年生 5時間、4～6年生 6時間 ※24日(月)振替休業日

詳細は、後日配布される手紙をご確認ください。

●放課後学習教室の実施について【2～6年生】1年生は後期から

今月から放課後学習教室が始まります。指導日が異なりますので、改めてご確認ください。

- 補習教室・・・火曜日(6月4日開始)
- プラムスクール・・・金曜日(6月7日開始)
- チャレンジ教室・・・木曜日(6月6日開始)



●個人面談について

学校と家庭で児童の様子を共有し、連携を図って教育活動を行うため、夏休み前の個人面談を行います。全学年6月27日(木)～7月16日(火)を予定しています。近日中に希望調査表を配布し、日程調整をいたします。期限までにご提出をお願いいたします。

●水泳指導について

17日(月)から水泳指導が始まります。熱中症対策をしながら、安全面・健康面での配慮を十分に行い、子供たちが水に親しみ、泳ぐ喜びを味わえるように指導していきます。ご家庭でも、水泳カードの記入や健康管理のご協力をよろしくお願いいたします。詳しくは「水泳指導実施のお知らせ」をご覧ください。

